

TCP blickt auf erfolgreiches Jahr zurück und eine neue Doppelspitze wurde gewählt

Der Tennisverein Pfaffenhausen hielt am 24. Oktober 2025 seine Generalversammlung ab. Über 20 Mitglieder folgten der Einladung und ließen den Abend bei einem gemeinsamen Essen gemütlich ausklingen. In den Berichten der Vorstandsschaft wurde das Vereinsjahr zusammengefasst. Besonders erfreulich war der Jugendbericht. 31 Kinder nahmen am Training und viele davon auch am Aktionsnachmittag teil.

Ein Schwerpunkt war die Kernsanierung zweier Sandplätze. Dank des großen Einsatzes der Mitglieder konnten die Arbeiten mit vielen kurzfristigen Helferstunden erfolgreich abgeschlossen werden – ein Zeichen für den starken Zusammenhalt im Verein.

Neben Abstimmungen über die geringfügige Satzungsänderung und die Anpassung der Mitgliedsbeiträge wurde im Kassenbericht mitgeteilt, dass das alte Darlehen getilgt ist. Für die Sanierung kann nun ein neues aufgenommen werden. Finanziell steht der Verein solide da. Ein besonderer Dank galt Bürgermeister Thomas Leinauer für die stets reibungslose Zusammenarbeit mit dem Markt Pfaffenhausen.

Emotional wurde es beim Abschied von Platzwart und Ehrenmitglied Matthias Bisle, der nach über 40 Jahren sein Amt niederlegte. Auch 1. Vorstand Dr. Carina Baumer und 2. Vorstand Helmut Müller übergaben ihre Ämter in neue Hände, bleiben aber als Beisitzer erhalten. Höhepunkt war die Neuwahl der Vorstandsschaft. Künftig führt den Verein eine Doppelspitze bestehend aus Corinna Kaplan und Dominic Huber. Zu weiteren Beisitzern wurden Christian Stumpf und Oliver Zielina gewählt.

Mit neuer Führung, motivierten Mitgliedern und frisch sanierten Plätzen blickt der TCP zuversichtlich auf die Saison 2026.